



2005年

そして一年をともしに辛  
い厳しい汗を流し続け  
た剣友たちと新しい年  
を無事息災に迎えられ  
たことを感謝分かち合  
う場でもあると考えま  
す。さて今年の干支は

支部の仲間の皆さん



ことしまよろしく

平成十七年元旦  
恒例の支部元旦稽  
古が武道館で開催  
され七十余名の剣  
友達が集い、およ  
そ一時間半の間新  
春の快い汗を流し  
ました。



酉。とりとい  
えば、はばた  
き大いなる飛  
翔など新しい  
目標にむかっ  
て邁進するに  
はもってこい  
の年でありま  
す。目標とい  
えばすでに皆  
さんご案内の  
とおり昨年十  
一月二四日、  
見事に八段位  
取得とゆう大  
きな目標を達  
成されました



谷先生

第 13 号  
発行場所  
高崎市石原町  
高崎武道館内  
発行責任者  
剣道連盟 高崎支部  
広報担当 上條

☆☆☆☆☆☆☆☆

### 平成十七年の新春に寄せて

群剣連高崎支部長 橋本 貞治

新年明けましておめでとうございます。平成十七年を迎え謹んで新春のお喜びを申し上げます。

昨年支部諸行事には何かとご協力をいただきありがとうございました。おかげさまでそれぞれの行事も成功裡の内に目的を達成する事が出来ました。更には谷先生の八段合格という慶福でたく尾を飾りました。今年最初の行事であります恒例の元旦稽古会も残雪の中、多くの剣友皆様の参集を頂き盛大な賑々しい初稽古



会ができました。今年も一層の支部発展の為にご尽力頂きますよう心からお願い申し上げます。

昨今、少子化やスポーツ離れで青少年の剣道人口が減少し危惧されています。そのような中で、若年層の凶悪な犯罪が多発しています。今こそ剣道を通じて思いやりや人の痛みのわかる青少年の健全育成に努めるべきだと思います。こども武道憲章に武道は礼儀正しさを身につけ、技を磨き、心身を鍛え、立派な人に成るための修業の方法と明記されています。しかし、ややもすると勝つための練習、勝つためのチーム作り、勝つための作戦に傾注し勝利至上主義に成っているのが現状のように思います。この年頭に当たりなぜ剣道をするのか、剣道をさせるのか 考えて見たいと思います。一人でも多くの方々が剣道の本質や目的を認識して剣道発展のために尽くして頂きたいと思います。

皆様のご多幸と更なる精進を御祈念いたします。

私達の仲間谷先生。千三百余人の多勢なる挑戦者の中から僅かわずか十五人とゆう勇将に選ばれた。師のこれまでの御鍛錬は私達の想像できるものではないと思えますが、私達の身近にかくもすばらしいモデルの存在は本当にありがたいこととあります。みなさんぜひほどよい目標を設定してそれを大いに目指して行って下さい。



藤木父親

子、西山親子さん等です。剣道はたしなむだけでなくそれを後世に引き継いでいかなければ。親から子へ孫へ・・・先人の剣道の想いを伝えていかな

ければなりません。これからファミリー剣道一家も素敵なモデルです。きっと子どもたちが孫そして曾孫たちへ剣道文化を伝えて行ってくれるでしょう。



小幡父子

# 群馬県高校新人剣道大会 前商体育館

## 女子 タカージョ 三位 男子 農二 堂々三位



一月二十二日前商体育館で平成十六年度群馬県高校新人剣道大会が開催されました。すべて団体戦で三年生が去った後の新しいカラーで男子三六校、女子二三校が出場しました。剣道は団体戦とはいえ各個人での戦



いですからメンバーが変わるとがらりと実力の上がる、そして下がってしまいうチームがあります。またそれが観戦する愛好家たちには大変面白いものでもありません。学校にかかわらず、アースごい選手がでてきたなあと感激してしまう時もありますよ。

さて高崎の生徒たちの活躍はどうだったでしょう。試合は男子女子の順で四会場で行われました。まずは男子です。第二会場では農大二高が富岡を破ったのち高崎高校と対戦。農二に軍配が上がった。



奮闘活躍の農二選手たち

高崎は袴足下にチームが刺繍され新しいチーム作りを感じさせました。農二はつづいてコート決勝で中之条をも退け準決勝へと駒を進めました。相手は強豪前橋西高です。先鋒志子田、果敢に攻めるも面技を二本喫してしまつた。次峰渡辺、タイ

### 大会結果

- 【男子】 ①前橋西高校 ②常磐高校 ③育英高校
- ③東京農大二高
- ベスト8 高工、吉井、前橋、中之条
- 【女子】 ①沼田女子高校 ②前橋商業高校 ③太田商業高校
- ③高崎女子高校
- ベスト8 商大付属、健大高崎、樹徳、常磐

ムリーな逆胴二本を放つが不十分のなか引き分け。続く中堅平賀、小手技に伏す。副将今井は分け。そして大将千波も面技を喫してしまつた。この試合惜敗だが目出度く第三位入賞だし今後の試合にも弾みがついたことだろう。結局、前橋西が決勝で常磐をも破り優勝しました。また高工も奮闘し



師の指示を仰ぐ高工ファイブ

ベスト8に入りました。

続いて女子です。第四試合高崎女子高がコート決勝へ進みました。相手はこれまた強豪常磐。試合前監督が「やればできるよ」と激励の発声。これが功を奏してか先鋒重山、面二本の見事な勝



コート決勝へ向けて合戦

ちつぶり。そして副将飯塚も得意の引き面技一本。二一で高女準決勝へ進出。一方第一試合場で

は商大がコート決勝対太商戦。奮闘するも惜敗であった。そして第三試合場ではコート決勝健大沼女戦。伯仲戦であったが沼女の勢いに押されてしまつた。健大高崎大将石島、この勢いを何とかと



健大高崎大将：石島

奮戦するが、返って気負つてしまい沼女の攻めに屈してしまつた。この沼女と高女が準決勝で対戦なのであります。先鋒重山、前戦で大活躍でこの試合もノルカと観たが、沼女白井ム！なかなかの選手で面一本を苦しくも。その他の選手も善戦するが厳しい相手であった。一〇で惜しくも結果になりました。沼女は次いで前商を退け優勝しました。農二も高女も大奮闘しました。ベスト2との差は本当に僅かの差なんだ。



高女大将青柳：攻める

僅かの差なんだけれど... その差の中に峠があるように思えます。農二高女のみなさん次を大いに期待しています。そのほかのチームも磨きを掛けてまた挑戦して下さい。

### 当面の行事予定

- ◇二月六日 初二段剣道形講習会・市武道館◇二月十一日 初二段審査会 同 支部役員会市武道館◇二月十九日 八段研修会・群馬武道館◇二月二〇日 都道府県対抗県予選会 群馬武道館◇三月五日 谷先生八段位昇段祝賀会・メトロポリタンホテル◇三月十三日 三々五段 練・教士 剣道審査会 群馬武道館◇三月二十七日 東日本中学校選抜剣道大会・群馬武道館

### 編集後記

新しい年を迎えてもうすぐ一ヶ月。年を得ると時の進みも極めて早い... もうすぐそこに厳寒の二月が待っています。一年で一番寒い二月の到来ですが厳寒のなさはやはり剣道は似合います。ひたすら黙業の季節です。ただひたすら... 広報 上條